

Gemeinde Hohenkirchen

Beschlussauszug aus der Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Hohenkirchen vom 21.01.2020

Top 6 Beach-Party

Am 11. Juli 2020 soll die diesjährige Beachparty stattfinden. Frau Stenker berichtet, dass es 2 Varianten zur Planung gibt. Die 1. Variante beinhaltet das eine externe Person/ Unternehmen die Beachparty plant. In der 2. Variante würde die Beachparty in Eigenregie der Gemeinde erfolgen.

Da die Varianten aber noch nicht ausgereift sind, wird die Entscheidung und die Vorstellung der Konzepte auf den nächsten Sozialausschuss vertagt.

Herr Wiedermann teilt mit, dass Elektro Möller den Stromkasten umsetzen würde, damit dies für die Beachparty genutzt werden kann.